



Darf ich mich vorstellen?

Ich bin der Schulkiezzgarten der Martin-Buber-Schule, Grundschule im Beerwinkel und des Vereins „Nachbarn im Kiez“.

Da ich sehr viel Pflege brauche, würde ich mich freuen, wenn auch Du mal vorbeischaun könntest, um mich vom gemeinen Unkraut zu befreien. Zurzeit arbeiten drei nette Frauen von Nachbarn im Kiez e.V. an mir, aber je mehr Leute mitanpacken, umso schöner werde ich.

Über kleine Spenden (z.B. Obst-, Gemüsepflanzen, Stauden etc.) würde ich mich sehr freuen. Dann kommen bestimmt auch wieder viele Schmetterlinge und Bienen zu mir. Das wäre toll!



Bitte melde dich bei den fleißigen Helferinnen, um gemeinsam mein Aussehen zu verschönern.

DANKE!!!!!!



Ansprechpartner: Frau Gourri (Tel.: 030-37489210) oder Dienstag 10-12 Uhr zur Bürgersprechstunde im Nachhilfeladen (Im Spektefeld 32-34)